

大津市立晴嵐幼稚園
 園長 平尾かなめ
 大津市鳥居川町 15-22
 ☎・FAX 537-1578
 Otsu2714@city.otsu.lg.jp

晴嵐幼稚園だより <地域版>

おおきく なあれ

地域版 NO.4
R5年9月



晴嵐幼稚園の教育目標

3つの「あ」
あいさつのできる子ども
あきらめない子ども
あいてのことも考えられる子ども



2学期が始まりました♡



始業式

厳しい暑さが続いています。朝夕吹く風には少し変化が見られ、虫の音が心地よく聞こえるようになりました。皆様の見守りのおかげで、元気いっぱい笑顔いっぱいの子もたちが晴嵐幼稚園に戻ってきて、2学期をスタートすることができました。

始業式では、3つの「あ」について子どもたちに話をしました。2学期は、2つ目の「あきらめない子ども」にスポットをあて…子どもたちに「あきらめない子どもってどんな子どもだろう？」と問いかけてみました。すると、「難しそうだなと思ったことにもすぐにやめないで挑戦することかな…」との声が…。子どもなりによく分かっているのだなあと感心しました。そして、そのためにどうすればいいのかを共に考え、「難しいなと思った時、困った時や迷った時にそのままやめてしまうのではなくて、どうしたらできるかな？どうしたら上手くいくかな？と考える子どもになって欲しい」と伝えました。「～しない！(否定)」よりも「～しましょう！(肯定)」と伝える方が子どもにも分かりやすく、心に響き実践しやすくなります。そこで、あきらめないの肯定として、『考える』を合言葉に2学期も楽しみます。

地域の皆様、保護者の皆様の温かいご支援ご協力を引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

早速、考える子どもの姿が…



玉入れの玉を入れる為にはどうしたらいいのかを考え、たくさん玉を持って一気に投げる作戦を思いつきました。あきらめずに考える子どもです！



「ねーねー聞いて！【た】を、たーーってずっと伸ばして言っていると【あ】になるんだよ。不思議でしょ！」
 「ほんとだ！じゃ、【か】は??」
 「あ、これも【あ】になるよ!!」
 というような音を試していました。不思議に思ったことを、立ち止まって考える姿が素敵ですね。

クリーンデイ(親子清掃活動)で園庭がきれいになりました♡



あくる日から、登降園時の少しの時間を見つけて、有志の保護者の方々が、ボランティア【草引き隊!】を発動!させてくださっています。ありがとうございます。

暑い中、草引きや溝掃除…地域の方にもお世話になりました。ありがとうございました。



裏面もご覧ください